

Herrn  
Roger Walter  
Einwohnerratspräsident  
8222 Beringen

**Eingang**

**26. Feb. 2013**

Beringen, 26. Februar 2013

Sehr geehrter Herr Präsident

Ich bitte Sie, folgende Interpellation auf die Traktandenliste des Einwohnerrates zu setzen:

### **Interpellation „Materialnutzung Turnhalle durch Schule + Vereine“**

Im Voranschlag 2013 der Gemeinde Beringen ist unter der Position 3111 "Mobiliar Turnhallen (Anschaffungen / Unterhalt Geräte) ein Betrag von CHF 4'600 vorgesehen. Unter der Position 3105 kommt noch der Posten "Verbrauchsmaterialien Turnhallen" mit CHF 3'000 dazu. Aufgrund dieser Beträge sowie den bekannten Kosten von Sportgeräten attestiere ich der Schule einen sparsamen Umgang mit Steuergeldern.

Gemäss mündlichen Aussagen verschiedener Stellen besteht in den beiden Turnhallen Beringen eine teilweise Trennung der Materialnutzung durch die Schule sowie die Sportvereine, welche die Hallen ebenfalls nutzen. Dies hat zur Folge, dass zwar eine klare Trennung der Verantwortlichkeiten besteht, aber auch das Material doppelt eingekauft wird. Weiter führt die mehrfache Lagerung von Sportmaterial teilweise zu Platzproblemen. Die Vereine haben die Möglichkeit, für Anschaffungen von Sportgeräten Beiträge aus dem Swisslos-Sportfonds des Kantons Schaffhausen zu beantragen. Der Schule steht dieses Recht nicht zu.

Es erstaunt mich, dass keine effizientere Nutzung der Materialien im Sinne von gemeinsamer Anschaffung, Lagerung plus Nutzung von Fondsbeiträgen in den Turnhallen Beringen stattfindet. Gibt es dafür aus Sicht des Gemeinderates zwingende Gründe, respektive kann oder sollte dies geändert werden?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichem Gruss



Fabian Hell

